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第２６０９例会 ２０２１年１０月２０日（水）
今年度第８回 於： classico クラシコ

ガバナー公式訪問

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

ＲＩＤ２６１０地区ガバナー 神野正博様

地区副幹事 山本博安様

◇会長挨拶

昨年よりコロナに振り回されまま 今年もあと

３ヶ月となりました。私の事業の方も大きく影響を

受けていますが、こんな時だからこそ初心に戻り

『仕事とは？』と考えてまいりました。

『人に喜んでいただく。お役に立てる。必要とされ

る。』

この誰かのためにということが、結果、自分自身の

経済を支えてくれることを実感しています。

私は、ロータリークラブに参加して１７年となり

ます。ロータリーに参加したからこそ『奉仕の心』

を持って仕事に邁進できたと思っています。けれど

も、まだまだ ロータリーの奥深いところは理解が

足りていないと思っています。

今日は、神野正博ガバナーのお話をいただくこと

を楽しみにして来ました。ロータリーに対する理解

と確信がさらに深まり、これからの我々の行動一つ

一つのエネルギーになればと思っています。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・クラブジャンバーの配布について

神野正博ガバナー→

貴重なお話をたくさん聞かせて頂きありがとうござ

いました。人口減少や未曽有の災害の中で私たちが

できる事・考えなければいけない事をロータリーの

倫理観と照らし合わせて行動して行きましょう！

◇委員会報告

→出席報告（会員数41名）

出席者：31名（Web:2名）出席率：91.7％

＊９月例会修正出席率・・・100％

→ニコBOX

神野Ｇ「楽しみにしておりました公式訪問に参り

ました。よろしくお願い申し上げます。」

木下ＤＶＳ「公式訪問に同行させて頂きました。

よろしくお願い申し上げます。」

千田会長「本日は神野正博Ｇ大変お忙しい所ご苦

労様です。今日は宜しくご指導の程お願い致しま

す。」

伊勢幹事「神野Ｇ・木下ＤＶＳ、高岡西ＲＣへよ

うこそ。本日のプログラム楽しみにしておりま

す。」

中村さん「コロナ禍も過ぎ、毎年恒例でやってお

りました「ふれあいフェア」を10/23～24テクノ

ドームで開催致します。よろしく！」

阪口さん「10/6ノーネクタイのお詫び…」

澤谷さん「歳とともに、自分の体力の弱さを感じ

るようになりました。みなさんも健康にはご留意

を。」

通算193,000ニコニコ



今 後 の 予 定
◎11/17（水）→11/14（日）リンゴ狩り例会

9:00 ＠水道つつじ公園 駐車場

＊クラブジャンバー、ロータリーキャップの着用

をお願いします。

◎11/24（水） 休会

◎12/１（水） 第1例会・年次総会

本日のプログラム ： 米山奨学生卓話

ワヒユニ ファウジアさん （インドネシア）

金沢大学 博士課程３年

医薬保健学総合研究科 保健学専攻

「インドネシアの多様性：宗教、文化、教育」

カウンセラー 澤矢豊伸 様（小松ＲＣ）

◇開会点鐘

◇ロータリーソング Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

１０月に入っても暑い日が続いたと思うと急激に

涼しい寒い日となったり、寒暖差の激しい天候です

が、コロナ予防対策の日常が見に付いたせいか、風

邪を引くこともなく体調管理も以前と比べて上手く

なったような気がしています。

また、朝から選挙カーからの懸命な立候補者の声

が流れてきます。コロナがちょっと落ち着いたら、

次は選挙か…という風に色々な事が慌ただしく変化

しているように感じます。

選挙を通じて、世の中が少しでも良くなって欲し

いと誰もが願っている事でしょう。今回の市議選も

本当に大事な選挙です。我々の一票は、有権者とし

て誰にこの市を託すか、真剣に考え選ぶ事から始ま

る、価値ある一票だと思います。ぜひ価値ある一票

を投票しましょう。

◇新会員紹介

富山新聞社 高岡支社長 後藤尚彦さん

第２６１０例会 ２０２１年１０月２７日（水）
今年度第９回 於： classico クラシコ

例会プログラム： ロータリー情報委員会

「会員増強について」テーブルセッション

リーダー：石黒 ↑テーブルセッション代表

本田、竹内、古本、辻、川津

★まとめ★

人が集まれば奉仕活動に繋がり、それがロータ

リーの楽しみにも繋がっていきます。多才な専門

知識と人脈、品と質を持つロータリアンが一人で

も多く集まれば、ロータリー活動が益々楽しくな

ることでしょう。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数41名）

出席者：28名（Web:5名）出席率：78.9％

＊10/6例会修正出席率・・・100％

→ニコBOX

千田会長「本日は島さん、石黒さん、会員増強に

ついてのフォーラムよろしくお願い致します。」

伊勢幹事「Ｒ情報 島委員長、石黒副委員長、本

日の卓話宜しくお願いします。会員増強のため皆

さんと意気投合して行きましょう。」

在田さん「本当に久しぶりに実参加しました。ど

うか思い出して下さい。」

高島さん「ニコＢＯＸ委員として初めての報告で

す。引き続き、皆さんからのメッセージと併せて

お待ちしています。」

通算200,000ニコニコ

以前は小松ＲＣに在籍

していましたが、高岡

でも入れて頂き大変光

栄です。

コロナ禍で皆さん大変

な思いをされていると

思いますが、クラブで

頑張って行きたいです。


